

町で行われたイベントや活動をお届けします！広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げますので、政策秘書室にご連絡ください。  
【問い合わせ】政策秘書室秘書広報係 ☎049-258-0019(内線 314)

イベント

7,500人が来場  
親子で笑顔で楽しんだ

子どもフェスティバル

初夏の風が爽やかに吹く日、約7,500人が来場。5月12日(土)、町立運動公園はたくさんの親子連れで賑わいました。この日のために一生懸命練習した、ダンスや一輪車パレードを披露し、イベントを盛り上げました。

グラウンド内では様々なイベントが行われミニこどうぶつえんでは、うさぎやひよこなどに直接触れ合うことができ、おとずれた子どもたちは小さい動物たちに、興味津々でした。



町内の話題

史上最高！ 10万円のお茶  
新茶初取引でみよしの狭山茶が快挙

「色は静岡、香りは宇治、味は狭山」。5月9日(水)に行われた狭山新茶初取引で「田畑園(上富)」のお茶が、10万円の史上最高金額で取引されました。「新しい技術や設備を積極的に取り入れ、差別化を図っている。一枚一枚の葉は、私の"子ども"です。精一杯、愛情を注いだ結果が評価された。(園主)」とのことでした。



↑新茶を刈る、田畑さん。幅広い人脉で最新技術を取り入れています

歴史民俗資料館

和と洋のコラボレーション  
古民家劇場第1弾「音楽のあるお茶会」

↓子どもからお年寄りまでお茶と音を楽しみました



旧池上家(和)の中で、バイオリン・電子ピアノ(洋)の演奏を楽しむ「音楽のあるお茶会」が5月12日(日)に歴史民俗資料館で行われました。お茶会と演奏のコラボレーションで、来場者を魅了。「音の伝わり方が民家の中だと温かい」と感じることができ、古民家ならではの「味わい」を参加者約100人は満喫しました。

イベント

いくつになっても「学ぶ」気持ちを  
高齢大学開講式

5月10日(日)、藤久保公民館で行われた高齢大学開講式では、中央・藤久保・竹間沢の高齢大学を合わせて201人が入学しました。教養を高め、仲間と集まり、いくつになっても「学ぶ」気持ちを大切にされる皆さん。開講式では、入間東部消防音楽隊が演歌や童謡、Jポップなど、様々なジャンルの曲目で、入学者の耳と目を楽しませてくれました。



↑入間東部消防音楽隊による演奏。会場を沸かせました。

イベント

春の風、香り、新緑の  
訪れを感じて歩く

ふるさとウォーキング

役場前から新座市まで往復12kmを歩く「ふるさとウォーキング大会」が晴天のなか、4月29日(日)に行われました。

柳瀬川の遊歩道にはたくさんの菜の花が、色と香りで参加者をやさしく出迎えてくれました。



(左) 柳瀬川では新緑を楽しむことができました。(中央) 歴史民俗資料館では鯉のぼりが皆さんを出迎え。(右) 木宮稲荷神社の横を通過。役場まであと少し！

NHK 公開番組

全国放送が「みよし」にやって来た！  
コピスみよし10周年記念「民謡をたずねて」

↓三味線演奏は三芳在住の笹本さんが。観客を魅了しました。



生の迫力、プロの歌と演奏に414人の観覧者が酔いしれた…。4月27日(金)、コピスみよし開館10周年を記念し、「民謡をたずねて」の公開収録が行われました。この模様は6月2、9、16、23、30日の土曜昼12:30～12:55にNHKラジオ第1、FM、国際で全国放送されます。あの日の感動を、放送でぜひ体験してみてください。